
Pièces 2 Pièces

Superficie 49 m²

Référence 84625854

Prix 655 000 €

Neuilly sur Seine
Appartement à vendre (92200)
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Situé sur  l'un des plus prestigieux boulevards arborés de neuilly,  au cinquième et

dernier étage avec ascenseur d'une copropriété semi récente de très bon standing,

appartement deux pièces entièrement rénové d'environ 50 m² avec balcon donnant

entièrement sur des jardins. Ce bien comprend une entré, un séjour avec sa cuisine

us  non  meublé  et  non  équipé  exposé  plein  ouest  et  ouvrant  sur  un  balcon,  une

salle  d'eau,  des  wc  séparés  et  de  nombreux  rangements.  Une  cave  complète

l'appartement à l'achat. Possibilité d'acquérir en supplément une place de parking

(+ 30 000 euros). Lumineux - calme et ...

Situated on one of  the  most  exclusive  tree-lined boulevards in  neuilly,  on  the  fifth

and  top  floor  of  a  semi-recent,  very  high-end  co-ownership  building  with  a  lift,  a

fully  renovated  50m²  (538  sq  ft)  one-bedroom  apartment  with  balcony  entirely

overlooking  gardens.  This  property  comprises  a  hall,  a  living  room  with  an

unfurnished, unequipped open-plan kitchen facing west and opening on a balcony,

a shower room, a separate toilet, and plenty of storage space. Cellar also included

with the sale. Option to purchase a parking space at an additional cost (€30,000).

Bright - quiet and leafy ...

BARNES PIED-A-TERRE NEUILLY

22, Rue de l'Hotel de Ville - 92200 NEUILLY SUR SEINE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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